

JAPAN CRAZY DEAL

Hari 1 : JAKARTA → HANOI

VJ 928 CGKHAN 1400-1815

Hari ini berangkat menuju Osaka dengan transit di Hanoi pada siang hari dengan Vietjet Air. Tiba di Osaka keesokan harinya.

Hari 2 : HANOI - KANSAI - KYOTO - NAGOYA (L)

VJ 938 HANKIX 0120-0750

Tiba di Osaka, Anda akan langsung menuju **Kyoto** yang merupakan kota budaya di Jepang dan langsung mengunjungi **Arashiyama Bamboo Groove** disini kita dapat melihat hutan Bambu yang sangat indah, **Kiyomizu Temple** serta **Heian Shrine**. Dari sana menuju ke Nagoya untuk bermalam.

Hari 3 : NAGOYA - SHIRAKAWAGO - TAKAYAMA - MATSUMOTO (B)

Pagi hari anda akan diajak menuju **Takayama** untuk mengunjungi **Shirakawago** yang merupakan desa kecil yang menjadi tempat berdirinya rumah-rumah tradisional Jepang yaitu **gasshō-zukuri**. Dari sana anda akan langsung mengunjungi **Sannomachi Street (Old Town)** disini juga terdapat banyak rumah tua dan toko-toko untuk sambil berbelanja. Lalu menuju ke Matsumoto untuk bermalam.

Hari 4 : MATSUMOTO - MT.FUJI - TOKYO (B)

City tour hari ini anda akan mengunjungi **Mt.Fuji** yg merupakan Objek Wisata utama di Jepang. Jika memungkinkan kita akan naik hingga ke level 5. Dari sana akan langsung mengunjungi **Gotemba Premium Outlet** untuk berbelanja. Sore hari anda akan diajak menuju ke Tokyo untuk bermalam.

Hari 5 : TOKYO CITY TOUR - HANEDA AIRPORT (B)

Setelah santap pagi, anda akan diajak menuju Tokyo untuk city tour melewati **Imperial Palace, Asakusa Kannon Temple, Nakamise Avenue,** serta **Tokyo Sky Tree** hanya untuk sekedar **Photo Stop**. Dari sana anda diajak berbelanja di **GINZA Shopping**. Sore hari anda akan diantar ke airport untuk melakukan penerbangan dini hari.

Hari 6 : TOKYO → JAKARTA

VJ 821 HNDSGN 0200-0610 & VJ 855 SGNCGK 0935-1230

Pagi ini anda akan melakukan penerbangan menuju tanah air. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda dan sampai jumpa pada program tour berikutnya.

Harga Tour dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 Peserta

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa
20, 27 AUG	IDR 18.880	IDR 18.880	IDR 18.380	IDR 17.880	IDR 6.800	INCLUDED	IDR 750
03, 10, 24 SEP							
01, 08, 29 OCT							
12, 26 NOV							

Note: Batasan umur anak No-Bed adalah umur 2-6 tahun

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

Harga Tour termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan VietJet Air economy class (Group Condition) & Apt Tax/Fuel/Flt Ins
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel Berbintang 3*
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman (Minimum 20Dewasa)
- ✓ Bagasi dengan berat maksimum 20 Kg & 1 tas tangan untuk dibawa ke dalam cabin pesawat dengan berat 7 Kg. (Ketentuan bagasi yang diberikan masih dapat berubah kembali sesuai dengan ketentuan yang diberikan oleh pihak Airlines terkait)

Harga Belum Termasuk:

- Pengeluaran pribadi, Biaya Dokumen, PPN 1.1%, Tipping (Guide, Supir dan Tour Leader) IDR 700.000.

Updated 16May24/GR